

UN MONTÓN DE PLATA



TELEVISA

La firma MSCI, una prestigiosa empresa de información financiera global, elevó la calificación de Grupo Televisa de 'B' a 'BBB' en su más reciente evaluación de gobierno corporativo, de temas sociales y ambientales. La empresa que copresiden **Bernardo Gómez** y **Alfonso de Angoitia** fue reconocida por los esfuerzos realizados desde 2018, cuando inició con calificación 'CCC' en materia de sustentabilidad. Televisa superó a sus pares globales del sector en la reciente evaluación de diciembre.